


**INICIATIVAS**

## Monreal refrenda apoyo a Harfuch

**POR IVONNE MELGAR**
*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Al dar por un hecho que las dos iniciativas para fortalecer a la Secretaría de Seguridad serán aprobadas, el jefe de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, descartó que éstas contengan medidas violatorias a los derechos humanos.

Contó en entrevista sobre su encuentro la mañana de ayer



Foto: Especial

La Junta de Coordinación Política acordó avanzar en las reformas en materia de seguridad.

lunes con el titular del ramo, Omar García Harfuch, quien estaría reuniéndose esta semana con diputados para defender

los proyectos de Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública y de Ley

General del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

“Es lo que revisamos hoy y lo que tenemos por interés de apoyar a la Presidenta de la República con este nuevo diseño de seguridad. Me parece que es muy novedoso, innovador y que se está cuidando que no se violen derechos humanos, sino que los instrumentos que se diseñen por el Legislativo sean o estén en armonía con principios fundamentales”, reseñó Monreal en conferencia de prensa.

Con relación al uso de datos biométricos, sostuvo que resultan fundamentales para afrontar a la delincuencia y que la información sensible se usará cuando así se requiera por autoridades ministeriales.